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““八郷中八郷中””の名を背負い 我ら闘いに挑む！の名を背負い 我ら闘いに挑む！
いよいよ総合体育大会が始まります。時間の経つのははやいもので，先輩たちと闘った昨年の夏からもう１年

が過ぎようとしています。まずは市内大会。会期は９日（木）・１０日（金）の２日間。さまざまな制約が課せら
れる中でも，目標を見失うことなく頑張ってきた３年生のみなさん。そのみなさんが今度は２年生・１年生を率い，
“八郷中”の名を背負って闘いに挑むことになります。
各運動部の部員を代表して，総合体育大会にかける意気込みをきかせてもらいました。

女子卓球部 小松﨑 菜々 野 球 部 矢野 陽仁
私は昨年の新人戦では１回戦敗退という悔しい思い 僕たち野球部はこの最後の大会の総体に向けて新人

をしたので，今年の総体ではベスト８に進出し，県南 戦の悔しさをバネに練習してきました。目標は県制覇。
大会に出場できるよう頑張りたいです。 チームで徹底することを何度も確認し，課題を少しず
団体戦ではチームの優勝に貢献できるよう，一戦一 つ減らしてきました。

戦集中して頑張りたいと思います。 しかし，今年はサインプレーをきちんと決める勝負
女子卓球部の応援，よろしくお願いします。 強さがなく，何度もチャンスを逃してきました。大会

で失敗しないためにも，気を引き締め，残りわずかな
期間の練習に集中して取り組んでいきたいです。

男子バレーボール部 吉田 陸玖 今までやってきたことが十分に発揮できるように全
僕たち男子バレーボール部は県南大会からの出場に 力でプレーしていきたいと思います。

なります。昨年行われた新人戦では，内容・勝敗共に
自分たちの望んだ結果ではありませんでした。その悔
しさを胸に，普段の練習や練習試合，そして大会に取 男子テニス部 蛭田 凌州
り組んできました。 男子テニス部は，技術だけでなく精神面の向上を課
チームの目標は県南ベスト４以上，県大会出場です。 題に掲げ，日々練習に励んできました。時には気持ち

厳しい目標ではありますが，新人戦の結果をこえるこ が緩んでしまうこともありましたが，先生に声をかけ
とができるよう頑張ります。集大成となる総合体育大会。 てもらい，気持ちを引き締めて頑張ることができまし
目の前のプレー，次の１点に集中し，悔いの残らない た。総体が近づき，みんなの士気も上がっています。
結果にしたいと思います。応援よろしくお願いします。 今回の大会を最後に引退になるので，練習の成果を

出し切り，素晴らしい結果を持ち帰ってきたいです。

サッカー部 中嶋 洸希
僕たちサッカー部は県南大会ベスト８を目標に練習 剣 道 部 櫻井 暖斗

をしてきました。今年はコロナウィルスの影響で，土 僕たち剣道部は，男女ともに石岡市大会を優勝して
日の練習や練習試合が自分たちのイメージ通りに進め 県南大会に出場することを目標に今まで練習に励んで
ることできませんでした。 きました。来週の木曜日はその集大成です。大会では，
しかし，他の学校のみんな同じ状況の中です。言い これまで頑張ってきたことを全て発揮し，悔いのない

訳をつくらず，今までやってきたことをこれからもや よう闘ってきます。応援よろしくお願いします。
り続けたいです。そして，去年の３年生の先輩たちの
想いを胸に闘っていきたいと思います。
一つ一つのプレーにしっかり集中し，ミスをしても 男子卓球部 土屋 昊

切り替えを速くし，次のプレーにつなげることができ 僕たち男子卓球部は，石岡市総合体育大会において，
るよう，悔いのない大会にしたいです。 団体戦で２位以上になること，個人戦では，僕たち３

年生が県南大会出場，２年生は試合で２勝することを
目標に日々練習をしてきました。

女子テニス部 大塚 真央 来週の大会では，これまでの練習の成果を出し切り，
私たち女子テニス部は県南大会出場を目指して，日 頑張って悔いのない結果を残したいです。

々練習を重ねてきました。仲間たちと，土曜日も日曜
日も練習試合や自主練習に参加し，実力で足りないと
ころを指摘し合い補いあってきました。それぞれが悔 男子バスケットボール部 鳩貝 翼
いのない大会にできるよう全力で試合に臨みたいです。 僕たち男子バスケットボール部は市内優勝を目標と
個人戦では，県大会に行ってレベルの高い試合を体 してこれまで頑張ってきました。

験し観戦してきたので，「団体戦・個人戦共に県南大 基礎的な練習や試合形式の練習などを積み重ねたり，
会出場」の目標を達成し，ひるむことなく堂々と闘っ 新人戦の映像をみてディフェンスの強化を図り練習試
てきます。 合で試してきました。集大成となる総体では，部員全

員で練習の成果を発揮してきます。
一緒に行くことのできない１年生の分まで全力で闘

女子バスケットボール部 内藤 諒 ってきます。応援よろしくお願いします。
女子バスケットボール部はチーム一丸となり，総体

で勝利を掴み取ることを目標に，日々練習に励んでき
ました。私たちがこれまで充実した活動にとりくめた 女子バレーボール部 野村 心煌
のは顧問の先生はじめ，保護者の方々の協力のおかげ 私たちは，日頃の厳しい練習やミィーティングを重
です。ありがとうございました。 ね，お互いの意識を高め合いながら１つの目標に向か
私たちは試合終了の最後のブザーがなるまで全力で って努力してきました。その努力を支えてくださった

プレーし続けます。部員みんなで創り上げてきた絆や 先生方，保護者の方々，そして先輩方に“恩返し”の
努力を胸に，総体という素晴らしい大会で私たちらし プレーができるよう感謝の気持ちをパワーに変え，チ
いバスケットボールをします。みなさん，応援よろし ーム一丸となって闘います。全国大会を目指し，最高
くお願いします。 のパフォーマンスができるよう頑張ります。


